

## みなさんの「今年の漢字」はなんですか？

1年の世相を漢字ひと文字で表す「今年の漢字」が京都の清水寺で発表され、「戦」の文字が選ばれました。みなさんの「今年の漢字」なんですか？

小学校から中学校へ「進（進学）」、新たな仲間と「会（出会い）」、マザー牧場のオリエンテーションで「迷（迷う）」、体育大会で「燃（燃える）」、合唱コンクールで歌声を「響（響かせる）」、定期テスト「難（難しい）」、部活動が「楽（楽しい）」etc…。プラスのイメージの漢字、マイナスのイメージの漢字など、一人ひとりがいろいろな漢字を思い浮かべるのではないのでしょうか。

「今年の漢字」を考えることは、1年間の自分の歩みを振り返ることにつながります。振り返ることで、「来年はこういう年にしたいな。」という目標を持つことができます。先生の今年の漢字は感謝という意味を込めて「謝」です。「謝」には礼を言うという意味があります。みんなの前向きに学校生活を送る姿勢や友だちへの優しさ、気配りに感謝する1年でした。ありがとう。

みなさんも「今年の漢字」を考えながら、1年間を振り返り、来年の目標を立てましょう。来年もみんなで緑学年がさらに成長する年にしていきたいと思います。

### がくねんしゅうかい 学年集会2022

12月20日に2022年最後の学年集会。学級委員が冬休みの過ごし方や心構えをみんなに劇で伝えてくれました。佐野先生、藤井先生も友情出演し、とても盛り上がった楽しいものでした。学級委員は、放課後に練習をしたり、朝早く来て準備したりとみんなの見えないところで一生懸命に活動してくれました。その学級委員の気持ちが伝わる素晴らしいものでした。学級委員のみんなありがとう。また、一緒に劇を盛り上げてくれたみんなの気持ちも素敵でした。2022年の締めにはふさわしい緑学年が一つになった学年集会でした。来年も劇期待しちゃいますね！



### ほごしゃ みなさま 【保護者の皆様へ】

先週は三者面談にお越しいただきありがとうございました。短い時間でしたが、保護者の方とお子様のお話を一緒にできたこと、ありがたく思っております。今年度の三者面談は今回で最後となりました。来年度に向けて心配なことなど今後出てきた場合には、お気軽にご相談ください。今年1年間お世話になりました。ありがとうございました。来年もよろしく願いいたします。

### SNSトラブルにご注意ください

中学生が巻き込まれる事件のほとんどに連絡手段として SNS が使われています。小学生のときには保護者の方がお子様の SNS でのやり取りを見守っていたご家庭も多いと思います。交友関係が広がっていく今の時期にもう一度 SNS の使い方、やり取りの内容をご確認いただき、ご指導いただければと思います。中学校でも SNS トラブルについて注意喚起を今後もしていきます。